



EXAMEN DE FIN D'ÉTUDES SECONDAIRES CLASSIQUES Sessions 2022

DISCIPLINE	SECTION(S)	ÉPREUVE ÉCRITE	
Communication médias	CI	Date de l'épreuve :	17.05.22
		Durée de l'épreuve :	08:15 - 12:25
		Numéro du candidat :	

Numéro du candidat :			
Partie obligatoire			
Question	Nb de points	Sujet	Obligatoire
1	1,5	Genres et formats médiatiques	X
2	1	Genres et formats médiatiques	X
3	1	Genres et formats médiatiques	X
4	2	Genres et formats médiatiques	X
5	1,5	Genres et formats médiatiques	X
6	2	Genres et formats médiatiques	X
7	6	Genres et formats médiatiques	X
12	5	Ergonomie d'un site internet	X
15	3	Introduction au marketing	X
16	3	Introduction au marketing	X
17	20	Introduction au marketing	X
Partie au choix			
Choisissez 3 questions parmi les 6 suivantes et indiquez votre choix avec un X.			
Question	Nb de points	Sujet	Choix du candidat
8	4	Genres et formats médiatiques	
9	4	Genres et formats médiatiques	
10	3	Ergonomie d'un site internet	
11	3	Ergonomie d'un site internet	
13	2	Introduction au marketing	
14	2	Introduction au marketing	

langues au choix : allemand, français, anglais

4 points sont réservés pour l'expression écrite (style et orthographe)

/ 4

I. Genres et formats médiatiques

Analysez le document numéro 1. « **Document sans titre** »

- 1) Définissez le genre médiatique, le type d'information et le format. / 1,5
- 2) Donnez les caractéristiques de ce genre médiatique. / 1

Analysez le document numéro 2. « **Image du moment** »

- 3) Définissez le genre en médiatique et le type d'information. / 1
- 4) Définissez les caractéristiques de ce genre médiatique. / 2

Analysez le document numéro 3. « **Ukraine : « Cela fait huit ans que l'on est en guerre » »**

- 5) Définissez le genre médiatique, le type d'information et le format. /1,5
- 6) Définissez les caractéristiques de ce genre médiatique. / 2
- 7) Définissez les 3QPOC du document en question. / 6

Analysez le document numéro 4. « **Marry Me, Kat Coiro, 2022** »

- 8) Écrivez une critique sur le film *Marry Me, Kat Coiro, 2022*, duquel vous trouvez une brève description en annexe. / 4

ou

- 9) Écrivez un billet sur un sujet au choix ! / 4

Ergonomie d'un site internet

10) Définissez trois des six principales lois de la Gestalt. / 3

Ou

11) Expliquez le phénomène de réification. Vous pouvez faire un croquis pour illustrer vos propos! / 3

Analysez le document numéro 5. « **Visit Luxembourg** »

12) Analysez les captures d'écran du site de *Visit Luxembourg*. Quelles stratégies reconnaissez-vous dans le choix de la mise en page de ce site ? / 6

II. Introduction au marketing

13) Quelle est la relation entre le mythe de Sisyphe et le marketing ? / 2

ou

14) Définissez le type de consommateur « l'aspirant combattant » ! / 2

15) Définissez la stratégie du *product placement* et donnez un exemple. / 3

16) Sur quels principes reposent les stratégies de marketing cross-média et en quoi consiste leur efficacité ? Nommez trois efficacités. / 3

17) **Vous êtes le nouvel responsable marketing de l'entreprise BIC et vous recevez la tâche de créer une campagne marketing pour votre tout nouveau stylo. (/20)**

a. Définissez de quelle spécificité votre stylo BIC dispose. /2

b. Expliquez l'étude de marché par rapport à votre produit. /5

c. Établissez un plan marketing pour votre produit ! /5

d. Quel est votre public cible ? /2

e. Sur quelle(s) stratégie de marketing misez-vous quant à la promotion de votre stylo ? Expliquez ! /4

f. De quels médias vous servez-vous pour la mise en pratique de votre stratégie marketing ? /2

ANNEXES

1. Extrait d'un document sans titre

Anwesend :

Bürgermeister Marcel Thommes (CSV), Schöffe Alex Thillens (DP), Schöffe Lucien Meyers (CSV).
Die Gemeinderäte :Yannick Bewer (LSAP), Jeff Engelen (ADR), Serge Hoffmann (LSAP), Albert Koos (CSV),
Johny Schanck (DP), Guy Scholzen (LSAP), Sonja Schruppen (CSV) und Carlo Weber (LSAP).
Sekretär : Paul Schroeder

Tagesordnung :

1.) Genehmigung einer punktuellen Umänderung des PAG in der Industriezone Lentzweiler.

Da die Gemeinde Wintger ab dem 1. November 2019 keine Umänderung mehr im PAG vornehmen dar, bis ihr neuer PAG eingereicht ist, wurde dieser Punkt in einer Dringlichkeitssitzung behandelt.

Auf Anfrage des SICLER, welcher Besitzer und Verwalter der Aktivitätszone in Lentzweiler ist, wurde dieser Antrag eingereicht zu einer Abänderung in der Regionalzone in Lentzweiler. Es handelt sich hier um ein 71 Ar großes Areal, welches nahe am Wasserbehälter liegt, welches reserviert ist und übertragen wird für ein traditionsreiches Dachdeckerunternehmen aus Deiffelt. Somit hat dieses Unternehmen die Möglichkeit sich auszudehnen mittels eines zukunftsfähigen Neubaus. Das besagte Areal liegt auf dem Territorium der Gemeinde Wintger und die Einwohner der Ortschaft Lentzweiler werden in Punkto Lärm mittels eines Erdwalls geschützt. Sämtliche Infrastrukturarbeiten benötigen nicht allzuviel zusätzlicher Kosten.

Sämtliche Gemeinderäte stimmten diesem Antrag zu, es ist eine Gewinnsituation aller, des Unternehmens sowie speziell der Einwohner der Ortschaft Deiffelt.

Dies führte anschließend zu einer Generaldebatte zur Zukunft der Gewerbezone in unserer Gemeinde. Im sektoriellen Leitplan der Regierung ist eine Vergrößerung der interkommunalen Industriezone in Lentzweiler um 40 Ha vorgesehen. Die Gemeinde Wintger hingegen möchte dies allerdings verringern um runde 6 Ha auf 34 Ha und befürwortet als Gegenleistung eine Vergrößerung der Aktivitätszone auf der Féitsch. Ob dieses gelingen möge hängt von den laufenden Gesprächen mit den betroffenen Ministern ab. Auf der Féitsch hätte allerdings den Vorteil, daß die Gemeinde bereits Besitzer der Grundstücke ist. In Lentzweiler hingegen müssten die betroffenen Parzellen noch erworben werden. Desweiteren muss in Lentzweiler noch ein Ausgleich geschaffen werden zwischen den betrieblichen Aktivitäten und der vorbeugenden Schutzmaßnahmen für die Einwohner. Etwas weniger in Lentzweiler würde diesem Vorhaben dienlich sein und entgegenkommen.

Das Problem der wartenden Lastwagenfahrer in Lentzweiler ist, trotz einzelner Maßnahmen noch nicht gänzlich gelöst. Desweiteren hält man am Ratstisch vehement daran fest, daß auf der Féitsch sowie an der Zufahrt über „Ouschler“ zur Gewerbezone Lentzweiler Verteilerkreise die ideale Lösung wäre.

2. Image du moment



3. « La Chine aime la Russie, mais une Russie affaiblie et en position de demandeuse »
--

La Chine aime la Russie, mais une Russie affaiblie et en position de demandeuse

LE MONDE du mardi 1 mars 2022

Extrême Orient, Russie, Relations internationales

L'Asie observe la guerre en Ukraine avec inquiétude, et les positions des Etats asiatiques ne sont peut-être pas aussi claires que ce que l'Occident peut imaginer. A première vue, la Chine soutient la Russie, tout en appelant les « deux parties » au calme, et le Japon suit les Etats-Unis et l'Europe sur des sanctions très sévères. Mais Tokyo s'inquiète aussi d'une rupture trop radicale avec Moscou et des conséquences de la crise pour la stabilité stratégique en Asie.

Quant à Pékin, il n'est peut-être pas si satisfait de cette nouvelle démonstration de force de Moscou.

Beaucoup voient dans la crise ukrainienne un encouragement pour la République populaire de Chine (RPC) à se lancer à la conquête de Taïwan. L'annonce immédiate du président américain Joe Biden du non-engagement militaire des Etats-Unis et de l'OTAN en Ukraine ne peut être interprétée à Pékin que comme une preuve de plus de la faiblesse des démocraties, incapables de prendre de vrais risques pour défendre leurs valeurs communes. Certains scénarios sont plausibles, comme une opération éclair contre les îlots taïwanais de Matsu et Kin-men, à quelques encablures des côtes chinoises, qui démontrerait à toute l'Asie les limites du parapluie américain.

Mais la Chine n'est sans doute pas encore prête à faire ce pari risqué. Les risques d'escalade seraient très élevés. La situation est, en effet, différente de celle de l'Ukraine : Joe Biden n'a pas déclaré a priori qu'il n'interviendrait pas militairement pour défendre Taïwan. L'ambiguïté stratégique laisse la porte ouverte à un soutien militaire en cas d'invasion chinoise. Les conséquences d'un abandon de Taïwan par la première puissance mondiale aggraverait encore le déséquilibre stratégique dans lequel le monde s'est engagé, avec des réactions en cascade dans toute l'Asie. La population sud-coréenne n'est pas hostile à l'acquisition d'une capacité nucléaire et nul ne peut préjuger des réactions de Tokyo, en dépit du pacifisme réel de l'opinion publique.

Dans le même temps, les dirigeants chinois n'ont pu qu'engranger avec satisfaction toutes les déclarations occidentales qui condamnaient avec fermeté le « séparatisme » au Donbass ; dans des termes qui rappellent étrangement ceux du régime chinois qui s'élève constamment contre ce « fléau du séparatisme » à Taïwan comme au Xinjiang ou au Tibet. Si un jour Pékin devait intervenir dans le détroit, il aurait beau jet' de brandir cette contradiction des puissances occidentales prises entre le droit des peuples à disposer d'eux-mêmes et l'intangibilité des frontières.

Sur ce point, la Chine est plus ennuyée. Elle a trouvé avec la Russie une communauté d'intérêt contre les Etats-Unis. Pékin est d'autant plus prêt à dénoncer avec Moscou l'avancée de l'OTAN en Europe que l'organisation a

toujours constitué un sujet d'inquiétude pour la Chine. On a oublié que la création du « Groupe de Shanghai » en 1996, ancêtre de l'Organisation de coopération de Shanghai [une structure interétatique essentiellement consacrée aux questions de sécurité réunissant la Chine, la Russie, quatre anciennes républiques soviétiques d'Asie centrale, l'Inde et le Pakistan] était aussi motivée par la volonté de répondre aux ouvertures de l'OTAN vers le Kazakhstan. Sur la façade Pacifique, Pékin dénonce les systèmes d'alliance « hérités de la guerre froide », le concept d'Indo-Pacifique, et les partenariats comme l'Aukus [un accord militaire entre l'Australie, le Royaume-Uni et les États-Unis sur la zone Indo-Pacifique], dont l'objectif avoué est de contenir la puissance chinoise.

En revanche, la propension de la Russie à agir militairement suscite des interrogations à Pékin, même si les critiques sont discrètes.

En reconnaissant les républiques du Donbass, Poutine se moque du principe d'intégrité des frontières et de non-ingérence que la RPC met constamment en avant. C'est ce que le ministre chinois des affaires étrangères Wang Yi a déclaré à la conférence de Munich sur la sécurité qui s'est tenue du 18 au 20 février. La Chine appelle au respect de « la souveraineté, de l'indépendance et de l'intégrité territoriale », et se réfère aux principes fondamentaux de la Charte des Nations unies. En janvier, le soutien chinois à l'intervention rapide et musclée de la Russie au Kazakhstan, sans que la Chine ait été prévenue ou consultée par Moscou, a tardé à s'exprimer. Et l'éviction de Noursoultan Nazarbaïev [président du Kazakhstan pendant vingt-neuf ans puis chef du Conseil de sécurité du pays jusqu'en janvier 2022] et de Karim Massimov [ancien premier ministre puis chef de l'agence nationale de la sécurité jusqu'en janvier 2022], fervents défenseurs des projets de « nouvelle route de la soie » chinois, a fragilisé les réseaux de la RPC dans le pays.

Bonnes relations avec Kiev

Autre difficulté pour Pékin, la Chine entretient de très bonnes relations avec Kiev. On a oublié que, en 2014, Pékin a signé un « pacte de sécurité nucléaire » avec l'Ukraine. Les investissements chinois dans la construction d'infrastructures sont considérables, l'Ukraine est un important fournisseur d'armes à la Chine, qui est son premier partenaire commercial et un marché-clé pour les entreprises chinoises de télécommunication, dont Huawei.

Washington et l'Union européenne se sont peu inquiétés de ces liens étroits entre la démocratie ukrainienne et la RPC.

La rencontre Xi Jinping-Vladimir Poutine, le 4 février, à Pékin, après la cérémonie d'ouverture des Jeux olympiques, a confirmé l'axe stratégique sans failles contre le « monde libre ». Mais on a moins noté que l'Ukraine n'avait pas été mentionnée, ni que la déclaration rituelle de l'appartenance de Taïwan à la Chine n'allait pas au-delà de ce que la Russie a toujours dit. Et Moscou ne se soucie pas d'abandonner ses partenaires indien et vietnamien en Asie pour plaire à Pékin, ni de soutenir la RPC contre le Japon en mer de Chine.

Pour la Chine, les points positifs de la crise ukrainienne se trouvent ailleurs, si la situation se calme rapidement. La RPC aime la Russie, mais une Russie affaiblie, et en position de demandeur. De nouvelles sanctions très sévères et la fin du gazoduc Nord Stream 2 l'affaibliraient un peu plus et la rendraient encore plus dépendante du marché chinois de l'énergie. Autre point positif, les États-Unis sont à nouveau diplomatiquement enlisés sur le théâtre européen, loin du Pacifique.

Mais la Chine n'est pas seule en Asie à être mal à l'aise devant ce conflit lointain. Le Japon, de son côté, suit Washington et les Européens sur les sanctions, comme l'a déclaré le premier ministre, Fumio Kishida, au G 7. La stratégie extérieure du Japon est, en effet, dictée par la volonté d'éviter tout ce qui pourrait fragiliser l'alliance bilatérale, seule garantie de la sécurité de l'Archipel, et par le principe d'intégrité territoriale. Néanmoins, en privé, beaucoup s'inquiétaient, avant que la situation n'empire, d'évolutions qui risquent de précipiter la Russie dans l'orbite de la Chine.

D'autres aimeraient poursuivre le dialogue avec Moscou pour que la question des Kouriles [un archipel du Pacifique rattaché à la Russie et revendiqué par le Japon] puisse enfin un jour être résolue. En Asie comme en Europe, l'invasion de l'Ukraine a donc fait monter d'un cran les tensions, et les risques de recomposition d'un paysage stratégique très fragile.

4. *Marry Me*, Kat Coiro, 2022

Marry Me
2022 · Tous publics · 1h 52min

NOTE IMDb: ★ 6,2/10 (6,3 k)
MA NOTE: ☆ Noter
POPULARITÉ: 10 - 40

Distribution et équipe technique · Avis des utilisateurs · Quiz · IMDbPro · Tous les sujets

Comédie Musical Romantique

Les superstars de la musique Kat Valdez et Bastian se marient devant un public. Mais quand Kat apprend, quelques secondes avant ses vœux, que Bastian a été infidèle, elle décide d'épouser Charlie, un étranger dans la foule.

See Showtimes
Ajouter à ma liste

History:

Kat Valdez is half of the sexiest celebrity power couple on Earth with hot new music supernova Bastian. As Kat and Bastian's inescapable hit single, "Marry Me," climbs the charts, they are about to be wed before an audience of their fans in a ceremony that will stream across multiple platforms. Divorced high-school math teacher Charlie Gilbert has been dragged to the concert by his daughter Lou and his best friend Parker Debbs. When Kat learns, seconds before the ceremony, that Bastian has cheated on her with her assistant, her life turns left as she has a meltdown on stage, questioning love, truth, and loyalty. As her gossamer world falls away, she locks eyes with a stranger—a face in the crowd. If what you know lets you down, then perhaps what you don't know is the answer, and so, in a moment of inspired insanity, Kat chooses to marry Charlie. What begins as an impulsive reaction evolves into an unexpected romance. But as forces conspire to separate them, the universal question arises: Can two people from such different worlds bridge the gulf between them and build a place where they both belong?

5. Visit Luxembourg

VISIT LUXEMBOURG Réserver Où aller Que faire Tours Loger & manger Agenda Guide Offres spéciales FR

Choisir un restaurant au Luxembourg

Bistro familial ou **restaurant gastronomique**, les tables du **Luxembourg** sont à l'image du pays : un fabuleux mélange de cultures et de saveurs. Trouvez les meilleures adresses de restaurants dans la ville de Luxembourg et le reste du Grand-Duché dans ce guide.

← Retour à Loger et Manger Partager sur

Restaurants au Luxembourg

Bistro familial, restaurant gastronomique, ou brasserie, les tables du Luxembourg sont à l'image du pays : un fabuleux mélange de cultures et de saveurs. Les cuisines du monde entier se mélangent aux produits du terroir du Luxembourg pour créer une offre culinaire riche et variée avec un accueil chaleureux. Que vous soyez à la recherche de restaurants luxembourgeois, français, asiatiques, italiens ou que vous préfériez la cuisine végétarienne, le pays vous invite à découvrir le meilleur de sa gastronomie.

Ce guide des restaurants et brasseries, avec carte de localisation, recense une grande variété d'établissements gastronomiques du Luxembourg offrant une cuisine et un service extraordinaire. Découvrez aussi bon nombre d'adresses et d'informations pour manger à Luxembourg ville en salle ou en terrasse. Enfin, laissez-vous tenter par la carte d'un des 9 restaurants étoilés (par une ou deux étoiles) du Luxembourg, dont la renommée dépasse largement les frontières du pays, le temps d'un repas.

<p>Beim Bertchen Wahlhausen</p>	<p>"The View" Brasserie & Bar Eselborn-Clerveaux</p>	<p>Barrels Luxembourg ville</p>	<p>Bistro Fenster Junglinster</p>
<p>Bistro Sennesräch Lullange</p>	<p>Bistro-Restaurant Berdorfer Eck Berdorf</p>	<p>Brasserie Beim Adelheid Beaufort</p>	<p>Brasserie by Rhino Glerveaux</p>
<p>Brasserie du Cercle Luxembourg ville</p>	<p>Brasserie Guillaume Luxembourg ville</p>	<p>Brasserie Heringer Millen Mullerthal</p>	<p>Brasserie Maus Källi Mondorf-les-Bains</p>

#VISITLUXEMBOURG

